
平成平成平成平成 27272727 年度年度年度年度    第第第第 4444 回回回回    沖野老人福祉センター沖野老人福祉センター沖野老人福祉センター沖野老人福祉センター    管理運営委員会管理運営委員会管理運営委員会管理運営委員会    記録記録記録記録    

    

日時：平成日時：平成日時：平成日時：平成 28282828 年年年年 3333 月月月月 3333 日（木）日（木）日（木）日（木）13131313：：：：30303030～～～～14141414：：：：30303030    

会場：娯楽会議室会場：娯楽会議室会場：娯楽会議室会場：娯楽会議室    

                                出席者：出席者：出席者：出席者：阿部義勝、伊藤かち子、伊藤しげ子、小笠原しげ子、小畑キヌエ、阿部義勝、伊藤かち子、伊藤しげ子、小笠原しげ子、小畑キヌエ、阿部義勝、伊藤かち子、伊藤しげ子、小笠原しげ子、小畑キヌエ、阿部義勝、伊藤かち子、伊藤しげ子、小笠原しげ子、小畑キヌエ、    

                                            清野章三、高橋勝男、清野章三、高橋勝男、清野章三、高橋勝男、清野章三、高橋勝男、高橋清子、高橋清子、高橋清子、高橋清子、寺嶋幹也、中村知恵子、寺嶋幹也、中村知恵子、寺嶋幹也、中村知恵子、寺嶋幹也、中村知恵子、納谷隆、納谷隆、納谷隆、納谷隆、深井深井深井深井    

茂道、茂道、茂道、茂道、藤島武夫、洞口孝夫、藤島武夫、洞口孝夫、藤島武夫、洞口孝夫、藤島武夫、洞口孝夫、渡辺妙子、渡辺妙子、渡辺妙子、渡辺妙子、渡辺ふさ子、渡辺ふさ子、渡辺ふさ子、渡辺ふさ子、（（（（五十音順、五十音順、五十音順、五十音順、敬称略）敬称略）敬称略）敬称略）    

センター出席センター出席センター出席センター出席：高橋館長、五十嵐（司会）、本田：高橋館長、五十嵐（司会）、本田：高橋館長、五十嵐（司会）、本田：高橋館長、五十嵐（司会）、本田（記録）（記録）（記録）（記録）    

    

１）１）１）１）館長挨拶（省略）館長挨拶（省略）館長挨拶（省略）館長挨拶（省略）    

    

２）議題２）議題２）議題２）議題    

    

①①①① 平成平成平成平成 27272727 年度総括年度総括年度総括年度総括    

    

①①①①----１）１）１）１）花壇整備（花壇整備（花壇整備（花壇整備（4444～～～～6666 月に実施）月に実施）月に実施）月に実施）    

・今年度は、工事（屋上の防水シート工事）の関係で期間が短くなりましたが（通常は 4～11 月）、 

気づいた点などを委員の方々に伺いました。 

→今まで通り、草取りと花植えを中心に行うことで良い。ただ、先述の工事の影響により、 

今年はどんな花が咲くか分からない。そのため掘り返しが必要となる。手を掛けないと花も咲 

かないので、委員皆さんの手をお借りしたい。（清野委員長） 

 

～委員の皆さまから挙がった質問～ 

・花壇を整備するにあたって、腐葉土を購入する予算はあるのか？ 

 →必要であれば、一昨年度使用していた「杜のめぐみ」を手配（今泉清掃工場より）します。 

・土掘りの時、1～2人では大変で、10 人程度は必要だが、道具はあるのか？ 

 →若干あります。 

※実施回数および日程の確認 

・一部職員から月 2回では負担との声が挙がっているため、1回でよいか伺いました。 

 →月に 1回では雑草が伸び放題となってしまう。花壇整備はあくまでも自由参加であるし、職員 

の業務に支障をきたすようであれば、職員には指示のみを求められました。 

また、日時は 

毎月毎月毎月毎月 1111・・・・15151515 日（休館日や悪天候時は翌日）日（休館日や悪天候時は翌日）日（休館日や悪天候時は翌日）日（休館日や悪天候時は翌日）    

4444～～～～6666、、、、10101010、、、、11111111 月・・・月・・・月・・・月・・・13131313：：：：30303030～～～～14141414：：：：30303030        7777～～～～9999 月・・・月・・・月・・・月・・・10101010：：：：00000000～～～～11111111：：：：00000000    

であることも確認されました。であることも確認されました。であることも確認されました。であることも確認されました。    

 

※また、花壇整備の話題から派生して、老人福祉センター（以下、センター）の植栽を剪定して見

通しが明るくなったが、大きくなる前に少しずつ切っていったほうがよいのではないか 

・・・という意見も出ています。 

 



①①①①----２）夏まつり２）夏まつり２）夏まつり２）夏まつり    

～委員の皆様から挙がった意見～ 

・大盛況だった。 

・子供も多く来ていた。 

・わたあめ機を借りてきて、わたあめを出すのもよいのではないか 

・水ヨーヨーも楽しく、数が不足した 

・味噌おでんは、味を整えるのが難しい。 

・昔遊びコーナーの、子供が遊ぶもの（輪投げなど）は、それ単品ではなくお菓子をもらえる 

など「＋αの要素」が大事なのではないか 

  ・・・などの意見がでました。 

 

  →→→→話し合いの結果、話し合いの結果、話し合いの結果、話し合いの結果、次年度も「例年通り次年度も「例年通り次年度も「例年通り次年度も「例年通り」」」」実施となりました。実施となりました。実施となりました。実施となりました。    

 

①①①①----３３３３））））世代間交流世代間交流世代間交流世代間交流（将棋講座など）（将棋講座など）（将棋講座など）（将棋講座など）    

        ・（将棋に）集中できない子供もいるようだった。 

  ・そうした子供は大人が注意した方がよいのではないか。 

 

③その他③その他③その他③その他    

 ～委員の皆さまから挙がった意見～ 

 

  ※駐車場の増設について 

  ・駐車場が（バス通り沿いに）増設されると聞いたが、我々利用する者が使う時に危険なので 

はないか。（洞口委員） 

  ・増設されると聞いてはいたが、今回の議題にも挙がっていない。これでは管理運営委員会の 

意味がないのではないか。（寺嶋委員） 

  →貴重なご意見ありがとうございます。駐車場増設工事に関しましては、今月施工、4月から 

   使用開始の運びとなっております。また、（増設される）駐車場の使用については、仙台市 

と安全な利用法を協議の上、その使い方を決定し皆様に提供することとなっております。役 

所からの回答が（現時点で）まだない状態で、議題として挙げるのは混乱をきたすとの判断 

により、今回議題に挙げるのは見送らせていただきました（館長） 

 

「教室・サークル・一般の方々の活動時の準備、片づけ、について」 

・卓球目的で来館しているが、終了後のモップ掛けは大丈夫だが、台の移動についてはケガの 

が付きまとうのではないか。職員が一人ついてくれると助かるのだが・・・。 

また、使ったあとの「原状復帰」に関する規約のようなものはあるのか。 

  →問い合わせましたところ、（いわゆる原状復帰を）他のセンターでも全てやってもらってい 

ます。（館長） 

今回、開館 25 周年という節目にもあたるので、他のセンターおよび市民センター 

との整合性を図りたいと考えております。（五十嵐） 

   

 

 



  ※なお、この件につきましては、 

  ・卓球の時間を決めてはどうか 

  ・片付ける人を「当番制」にしてはどうか 

  ・閉館時間近くまでやっていたら、途中で帰らず、片づけに協力すればよいのでは 

  ・使ったのだから、後片付けをするのは当然のこと 

 

   ・・・といった意見が出ました。 

※ちなみに、原状復帰に関する規約に関しては、サークルに関しては「利用案内」に、趣味の 

教室については、平成 28 年度から教室の実施要綱に一文を加え、受講生皆様に周知させて 

いただくこととなっております。 

 

④委嘱状の授与 

 ・高橋館長より、平成 28 年 4 月 1日～30 年 3 月 31 日 を任期とする管理運営委員の委嘱状が 

授与されました。同時に、伊藤かち子委員、納谷隆委員両名の委員会からの「卒業」も発表さ 

れました。 

 

 

 

 

 

次回 平成 28 年度 第１回 管理運営委員会 

開催日予定：平成 28 年 5 月中旬 

 

議題： 

・平成 28 年度 活動内容につきまして 

・その他 

    

 

    

    

    

    

    

 

 

 

 

 

 


